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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD Fraktion beantragen wir, dass der Jugendhilfeausschuss in seiner 

nächsten Sitzung wieder einen Arbeitskreis für Kinderspielplätze einsetzt. 

 

Begründung: 

Die Neugestaltungen und Neuanschaffungen auf städtischen Kinderspielplätzen stoßen 

mitunter auf Kritik der Eltern, da aus deren Sicht die Bedürfnisse der Kinder nicht 

hinreichend Beachtung finden. So wird auf mehreren Spielplätzen das fehlende 

Angebot speziell für Kleinkinder thematisiert. 

Der beantragte Arbeitskreis soll beim Einsatz von Haushaltsmitteln in die Konzeption 

sowohl der Prioritäten als auch der Ausstattungen frühzeitig einbezogen werden und 

dem Ausschuss für das jeweilige Jahresprogramm einen Beschluss vorschlagen. 
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